

Um die soziale Einheit kümmern

**Zu „Grunderbe ist spannende
Idee“**

MZ vom 2./3. Oktober

Die Ostbeauftragte sollte den Tag der deutschen Einheit besser zum Anlass nehmen, sich vor allem auch um die Vollendung der sozialen Einheit zu kümmern. Noch immer liegen nämlich die Löhne im Osten deutlich unter denen im Westen, sodass künftige Ostrentnergenerationen auch niedrigere Renten als Westrentner bekommen werden. Ich hoffe, dass im Jahresbericht zur deutschen Einheit endlich einmal ein Vergleich der tatsächlichen Alterseinkommen Ost/West gemacht wird, denn der würde wirklich deutlich machen, wo es 35 Jahre nach der staatlichen Wiedervereinigung noch immer großen Handlungsbedarf für die Ostbeauftragte gibt.

Dr. K.-D. Weißborn, Halle